

おにぎり通信

2011年 10月 22日(土曜) 四ツ谷おにぎり仲間

こんにちは!私たちは毎週土曜日に、四ツ谷周辺と銀座・日比谷公園、東京駅周辺で生活されている方々を訪問しているボランティアグループです。



☆くしこうどうほうこく☆**福祉行動報告10/11** 2名の方が参加されました。

A さん 60 代 港 寮に入 寮予定となりました。

B さん 60 代 今後の生活の相談を福祉事務所でされました。

とかい ふくしこうどう かっ にち ま あ はしょ とうきょうえきまる うちきたぐち 次回の福祉行動:10月24日(火)、待ち合わせ場所は東京駅丸の内北口。 こうきょうえきまる うちきたぐち か かんばん した まる うちけいさつしょとうきょうえきこうばんちか (「東京駅丸の内北口」と書いてある看板の下、丸の内警察署東京駅交番近くの『びゅうプラザ』前)朝8時半までに集合です。

病気やケガの治療を希望される方や、体を休めたい方と一緒に福祉事務所まで、ボランティアが同行いたします。福祉行動は原則として毎週月曜日に行います。福祉行動は参加されるそれぞれの方が、ご自分の希望をご自分の言葉でハッキリと福祉事務所に伝えることにより成り立ちます。

もより ふくしじむしょ 最寄の福祉事務所

アメリカはニューヨーク、ウォールストリートから始まった「反格差」デモは、ヨーロッパやアジアなど世界各地に拡大し、先週15日には日本でも声が上がりました。日比谷公園でもデモが行われたので、目にされた方もいることでしょう。

翌日の16日には「反貧困世直し大集会2011」が、法政大学を会場に催されました。 ごうせいろうどうしょう はっぴょう がつまっ じてん ぜんこく せいかっほ ご じゅきゅうしゃ まんにん こ 厚生労働省の発表によると、6月末の時点で全国の生活保護受給者が204万人を超えました。

働くことで収入を得ている状態にあっても、労働条件は悪くなる一方ですし、いつ職を失うのか不安を抱えているのは、非正規労働者も正社員も同じです。「格差」という言葉が、多くのとことってもはや他人事でなくなり、身近なものとなって直撃しつつあるのではないかという意がしています。

おにぎりを包んでいるラップや読み終わった通信は放置せずに、ゴミ箱に入れる などして片付けにご協力をお願いいたします。おにぎりは<u>必ずその日のうちに</u>お早 めにお**召し上がり下さい**。

四ツ谷おにぎり仲間 連絡先:090-4959-0652(岩苗)